

Jahresbericht 2017 – Abt.Taekwondo

In 2017 fand unser Fun Cup zum vierten Mal statt. Dieses Technik-Turnier war mit einem Teilnehmerfeld von über 200 Sportlern die bisher größte Veranstaltung. Die Halle der KGS II platzte an diesem Tag aus allen Nähten und unser Team hatte alle Hände voll zu tun.

Die Belohnung war wieder der 2.Platz in der Vereinswertung, welchen wir trotz des riesigen Teilnehmerfeldes und trotz der ganzen Arbeit für unseren Verein erringen konnten. Wieder zeigte sich, welch ein tolles Team wir haben und auf wieviel Hilfe wir durch Eltern und Freunde unserer Sportler bauen können.

Besonders unsere Kinder waren im letzten Jahr aber auch noch auf einigen anderen Turnieren aktiv und konnten auch dort etliche Platzierungen und Preise für uns erringen.

Am 1.Oktober hatten wir unseren Landesverband(TVSH) mit einem Jugendlehrgang in der großen Halle KGS II zu Besuch. Junge Sportler zwischen 7 und 17 aus ganz Schleswig-Holstein wurden von drei Trainern in unterschiedlichen Themenbereichen einen ganzen Tag lang auf den neuesten Stand gebracht. Unser Abteilungsleiter Theo Jappe war einer der Referenten.

Drei Mitglieder traten am 10.Dezember 2017 erfolgreich bei einer Schwarzgurt-(Dan-)Prüfung an. Andreas Tkacz absolvierte bereits die Prüfung zum 2.Dan. Sein Sohn Philip und Vorstandsmitglied Guido Janssen erreichten den 1.Dan.

Die Zahl der aktiven Mitglieder ist in 2017 konstant geblieben. Bei den Kindergruppen haben wir einen anhaltend großen Zuspruch. Auch die Ü35-Gruppe besticht durch eine durchweg große Teilnehmerzahl. Bei der Jugend ist die Mitgliederdecke etwas dünner, aber auch dort sind etliche Sportler schon lange dabei.

Wir beendeten das Jahr mit einer Weihnachtsfeier für alle Mitglieder, Eltern und Freunde. Bei reichlich Kaffee, Kuchen, Spiel und Spaß ließen wir 2017 ausklingen.

2018 kann kommen, wir sind gut aufgestellt!

Guido Janssen